

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, pral.-TOLEDO

Año I

Jueves 19 de Noviembre de 1936

Núm. 108

Alemania e Italia reconocen al Gobierno español del general Franco Es nombrado embajador alemán cerca del Gobierno de Burgos von Stoven

Manifestaciones patrióticas en varias ciudades españolas con motivo del acontecimiento

Ayer nuestras fuerzas se dedicaron en el frente de Madrid a consolidar posiciones y rectificar las líneas

La jornada de ayer en Madrid.—Tiroteos en la Moncloa

(De nuestro enviado especial).—Tras el formidable avance del día anterior, nuestras fuerzas dedicaron la jornada de ayer a consolidar posiciones y rectificar las líneas.

Por ello el día en el frente de Madrid transcurrió dentro de una relativa tranquilidad.

Las columnas de Asensio Cabanillas, Delgado Serrano y Castejón mantuvieron desde los edificios de la Ciudad Universitaria, ya en nuestro poder, un intenso fuego con los rojos, hechos fuertes en las tapias de la Moncloa y en la glorietta donde está enclavado el monumento a los héroes de la Colonización.

La columna Barrón toma algunas posiciones más avanzadas

Por la derecha del flanco, las fuerzas del teniente coronel Barrón, ya en posiciones más allá del Manzanares, también sostuvieron fuego con las tropas marxistas, tomando algunas posiciones más avanzadas que las conquistadas ayer.

Este intenso tiroteo, seguido de algunos avances de nuestras tropas al otro lado del Manzanares, tuvieron por resultado causar al enemigo un gran número de bajas, casi todas de los restos de la columna «internacional».

Los incendios en Madrid

La artillería roja disparó sobre la Casa de Campo y nuestras posiciones en la Ciudad Universitaria, causando un pequeño incendio en la Casa de Campo.

Ayer en Madrid se seguían observando distintos fuegos en varios y determinados lugares de la población.

Durante todo el día nuestra Artillería no cesó en su fuego contra las avanzadas rojas.

COMUNICADO OFICIAL

El Comunicado Oficial del Cuartel General del Ejército del Norte, núm. 112, publica las siguientes noticias acerca de la situación general, a las veintidós horas del día de ayer:

•Nuestras fuerzas han mostrado actividad en el sector Norte de la séptima División y en los de Somosierra y de Sigüenza de la División de Soria.

Se continuó el avance hacia El Escorial.

En Somosierra, las avanzadillas nacionales, realizaron varias incursiones, cogiendo al enemigo gran número de municiones y granadas de mano.

En el sector de Sigüenza, las tropas nacionales han ocupado Merdranda.

La Aviación intervino eficazmente en estas operaciones.

En las restantes Divisiones, sin novedad.

Se señala el reconocimiento oficial del Gobierno de Burgos por Italia y Alemania.

Persiste la situación general en su aspecto francamente favorable.

INFORMES OFICIALES

SALAMANCA, 18.—El Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo, facilita las siguientes noticias, a las veintidós horas del día de ayer:

•En los frentes Sur y Oeste de Madrid, se han ensanchado nuestras posiciones, rechazando a los rojos y causándoles gran cantidad de bajas.

En El Escorial se han llevado a cabo pequeños avances, persiguiendo al enemigo.

En los demás frentes, fuegos de Artillería y fusilería sin importancia.

El reconocimiento del Gobierno Franco por Alemania e Italia.—Manifestación patriótica en Burgos

Burgos, 18.—La Oficina de Prensa de Avila publica la noticia de que los Gobier-

nos de Italia y Alemania han reconocido al Gobierno del generalísimo Franco. El Gobierno alemán ha designado embajador, el barón von Stoven.

Conocida la noticia a las seis de la tarde en Salamanca, se congregó una inmensa muchedumbre, que recorrió las calles vi-

teando entusiastamente a España, Italia y Alemania y al generalísimo Franco.

Se tiene noticia de otras manifestaciones patrióticas celebradas también con gran entusiasmo en Sevilla y en otras ciudades españolas liberadas.

Nuevos bombardeos sobre las concentraciones rojas

Por el aire no se desplegó gran actividad durante el día. Por la mañana algunos aparatos rojos dispararon sus ametralladoras contra nuestras trincheras, pero pronto fueron puestos en fuga.

Los aviones nacionales realizaron algunos bombardeos durante la mañana sobre las concentraciones enemigas.

En el sector de Carabanchel es rechazado energicamente un ataque del enemigo

La actividad roja sólo se manifestó por el sector de Carabanchel, por donde quisieron realizar un avance; nuestras fuerzas les rechazaron energicamente, entablándose fuertes tiroteos que dieron por resultado la retirada del enemigo, que sufrió bastantes bajas.

Otra manifestación entusiástica en Sevilla ante los Consulados de Italia y Alemania

Sevilla, 18.—Al conocerse en esta ciudad el reconocimiento oficial de Italia y Alemania al Gobierno de Burgos, se formó una gran manifestación que recorrió durante varias horas las calles de la capital, estacionándose frente a los Consulados de Italia y Alemania y dando clamorosos vivas a ambas naciones.